



**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE**  
**DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par Whatsapp au **077 91 87 07**  
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**  
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **L'UNION**

## INDUSTRIE

Il s'agit d'une première en zone Cémac. Le Gabon vient d'inaugurer, au cœur de la ZES de Nkok, une usine de fabrication de colle pour la production de contreplaqué. A partir de formaldéhyde et de résine, Windson Resins & Chemicals SARL devrait pouvoir en produire environ 330 000 m<sup>3</sup> par an.

Page 5

## DRAME

Double drame dans le Woleu-Ntem. Avec, d'un côté, la découverte du corps à son domicile d'Oyem d'un agent de 43 ans de la MONP des Douanes, un lacet de chaussure autour du cou. Et, de l'autre, la mort au volant de son véhicule, à Bitam, d'un commerçant bien installé dans la région.

Page 8

# FACE A L'AUGMENTATION DES CAS COVID

LE Conseil des ministres présidé hier par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba s'est notamment inquiété de "l'augmentation progressive du nombre de nouvelles contaminations" au Covid-19 due à la fois au relâchement parmi les populations et à la présence du variant Delta. D'où des instructions en vue d'un renforcement et d'une extension de la campagne vaccinale, alors que le Gabon s'apprête à disposer de doses supplémentaires de vaccin (Pfizer - 100 620 - et Johnson and Johnson - 168 000).

Pages 2 & 3



## POUR MOI QUOI...

En annonçant la rentrée des classes pour le 27 septembre prochain, pensez-vous avoir réglé tous les problèmes ?

En tout cas, le ministère a fait son job comme on aimerait qu'il le fasse chaque année. Pour ce coup, Patrick a marqué un bon point. Mais, l'est-il évident pour les parents d'élèves habitués aux tergiversations en pareille circonstance ? A-t-on franchement pensé à toutes les familles gabonaises toutes classes confondues avant de prendre cette décision ?

Si on peut tirer son chapeau au premier responsable de l'Éducation nationale qui a surpris plus d'un en programmant une rentrée des classes apaisée - ce qu'on n'a plus vécu depuis kala-kala -, on sent par contre qu'on a confondu quelque part vitesse et précipitation. Par exemple, jusqu'à présent, on ne sait rien du mouvement des personnels et surtout de la liste des nouveaux élèves admis en sixième dans les différents lycées et collèges. Avant, c'était bourou-bourou, mais au moins chaque parent était fixé sur le sort de son mwana. Dans quel collège ou lycée il est admis. D'ailleurs, souvent au mois d'août, notre Premier grand quotidien publiait les fameuses listes. À la grande joie des parents. Pourquoi n'avoir pas pris ses précautions cette fois ? Peut-être Patrick qui nous habitue à des réformes et à des changements, nous réserve-t-il des surprises sur ce point. Alors, là aussi, on attend ses surprises. De toutes les façons, on a encore 20 jours devant nous, et sûrement cet oubli "involontaire" sera vite corrigé quoi...

En tout cas, c'est cela que nous des mapanes et des villages attendons patiemment quoi

...MAKAYA



## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluer sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

COVID - 19

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit